

## **Fenomenal, das Karibik Paradies**

Andrea wollte im Herbst 2018 unbedingt in die Karibik für Nia Ferien.  
Ich ging dann halt einfach mal mit...

### **Welch ein Erwachen...**

Erstklassige Unterkunft in einer modernen Ferienanlage, unmittelbar am Meer.

Einmalig am Strand von Punta Popy den Tag mit dem stillen Tai Chi zu beginnen. Körper und Geist werden wach, spätestens beim anschliessendem Schwamm im Meer.

Auch als Nichttänzer habe ich die NIA – Stunden genossen, sei es am Pool, am Strand oder auf einer Terrasse.

Stundenlange Wanderungen an den fast menschenleeren Stränden.

Fast auf der ganzen Insel herrscht, üppiges, subtropisches Klima.

Während diesen einmaligen Ferientagen zeigte uns Myrta, als warmherzige Reiseführerin, mit Leidenschaft viele Sehenswürdigkeiten und diverse Highlights der Halbinsel Samana.

Abends trifft man sich in den zahlreichen feinen Restaurants, direkt am Meer, mit dem Sand unter den Füßen. Anschliessend laden verschiedene Diskotheken zum Tanzen bis in die frühen Morgenstunden ein, wo Bachata, Merengue und Salsa getanzt wird.

Immer wieder sehenswert: Santo Domingo, die älteste Stadt der Neuen Welt, mit seiner berühmten Zona Colonial (Altstadt) als Kontrast. Unvergesslich auch die Stadtrundfahrt mit der Luftseilbahn über die Stadt.

Wir wurden zu Wiederholungstätern. 2019, 2021 fasste ich sogar den Mut zuerst 2 Wochen Spanischunterricht an einer Schule in Sosua zu besuchen, eine tolle Erfahrung. Für unseren anschliessenden Aufenthalt in Las Terrenas, eine grosse Hilfe, um Land und Leute noch besser kennen zu lernen. 2022 noch einmal!

Las Terrenas: Paradiesischer Karibikstrand, tausend Kokospalmen, die Flaniermeile verläuft direkt am Meer entlang und ist von Bars und schönen Restaurants gesäumt. Im Dorf erwarten dich charakteristische Märkte, farbenfrohe gekleidete Menschen. Einheimische sitzen lachend zusammen und lateinamerikanische Klänge dringen nach aussen... Einfach authentisch, aber auch manchmal sehr laut..., pura vida!

Motoconchos und Gua Guas sind typische lokale Verkehrsmittel, die jedoch mit Vorsicht zu benutzen sind. Sehr empfehlenswert die Überlandbusse, welche alle grösseren Städte miteinander verbinden. Sauber, sehr pünktlich, klimatisiert und wer genug von der Landschaft gesehen hat auch mit WLAN.

Für uns das ideale Urlaubsziel! Wir werden zurückkommen, die Dominikanische Republik bietet so ziemlich alles, was unser Herz begehrt!

**Myrta, die ideale Kennerin, Begleiterin und Ratgeberin der absoluten Trauminsel. Einfach nur empfehlenswert; und als passionierte Nia-Tänzerin, lädt sie auch immer professionelle Co-Teacher ein, wie z.B. meine Frau Andrea!:) für gemeinsames Wirken.**

**Bienvenidos a todos!**